

El Progreso

Galiciae

TRÁFICO

Las lesiones de columna representan el 44% de secuelas de los accidentes

Galiciae / Axencias. El coordinador de la unidad de tratamiento integral al lesionado de tráfico del Hospital Nuestra Señora de Fátima de Vigo, Ángel Quirós, ha revelado este jueves que las lesiones de columna representan el 44% de las secuelas de los accidentados en la carretera.

En un simposio celebrado en Vigo, Quirós ha desglosado las secuelas más frecuentes de los accidentados de tráfico, y tras las lesiones de espalda figuran el perjuicio estético (13%), las lesiones de cráneo y cara (8%), rodilla (4%), hombro (4%), médula espinal (3,3%) y pierna (3%), informó una nota del centro sanitario.

Otro de los datos surgidos de la reunión de un centenar de expertos celebrada en el Centro Social de Novacaixagalicia lo ha aportado Cesáreo Conde, neurocirujano del Hospital de Fátima, centro que en 2010 atendió a más de 7.500 lesionados en accidentes de tráfico.

Conde ha precisado que el consumo de alcohol y drogas influye en la gravedad de los traumatismos craneoencefálicos derivados de los accidentes de tráfico.

Galicia es, tras La Rioja y Murcia, la tercera comunidad autónoma con mayor índice de traumatismos craneoencefálicos relacionados con accidentes en la carretera, aunque en los últimos tres años se ha producido una disminución en el conjunto del Estado: de 1.404 se ha pasado a 589 casos.

El cirujano torácico del Hospital Fátima, Emilio Peña González, ha destacado en las conclusiones de su ponencia que la mayoría de los fallecidos en accidentes de tráfico mueren antes de llegar al hospital y que al 80% de los traumatismos torácicos se les puede aplicar un tratamiento conservador.

La coordinadora asistencial de Mutua Universal en Pontevedra, Cristina González, ha revelado, por su parte, que el porcentaje de incidentes "in itinere" en el global de accidentes laborales es dos puntos porcentuales inferior a la media nacional: 9,6% frente a un 11,8%.

01/12/2011